

ふれあい

平成29年11月 第377号
大代地区コミュニティ推進協議会
(広 報 部)
事務局：大代地区公民館
TEL 022-364-8442

掲載目次

- 大代地区公民館まつりを開催しました 2
- 秋まつりを開催しました・・・・・・・・・・ 2
- 柏木神社秋季例祭御礼・・・・・・・・・・ 3
- 歴史講座・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 3
- 子供歴史講座参加者募集・・・・・・・・ 4
- 「恵愛サロン」開催のご案内・・・・ 4
- 貞山運河・大代周辺清掃実施・・・・ 4
- ふれあい俳句・短歌・・・・・・・・・・ 4



大代地区公民館まつり



切り絵



カラオケ

日本舞踊



レクリエーションダンス

**10月1日(日)
大代地区公民館まつり実施**

**9月30日(土)
秋まつり実施**



パンくい競争



ミニボウリング

大代地区公民館まつりを開催しました

大代地区公民館まつり実行委員会

大代地区公民館まつりを10月1日(日)に開催しました。当日は、天気も良く、午前9時の作品展示から始まり、体育室での開会セレモニー、舞台発表となりました。

(パンアート)

(はがき絵)



(油絵)

(大正琴)



みなさんが、日ごろの成果を存分に発揮されました。

(民謡)



(日本舞踊)



運営には、実行委員会を組織し、打合せを行つたうえで、前日からの会場設営、準備を行つていきます。発表がない団体も、開会セレモニーや舞台発表での司会、音響、舞台幕の開閉、また、開会セレモニー時にお越しいただく来賓の方々の受付け、案内をしていただきました。

(貯筋体操)

(チアダンス)



今年度も、このような方々のご協力のお

かげで、無事開催することが出来ました。

(剣道)



(社交ダンス)



秋まつりを開催しました

地域づくり部長 木村 好男

公民館まつり開催前日である9月30日(土)に大代地区コミュニティ推進協議会の地域づくり部と各部が主体となり、親子会や子供会(大代東区・大代南区・大代中区)のお手伝いを頂きながら、9時30分から11時30分までの2時間程度、秋まつりを大代公民館において開催しました。

その日は、市の行事もあり主催者スタッフが少なく運営・進行が危ぶまれましたが、各スタッフが休むことなく競技進行のお手伝いを頂き、無事に進める事ができ、参加者も150名と多く最初のゲームから参加してくれました。

開催種目については、例年と同様に①パン食い競争、②ボウリング、③的当て競争、④スカットボール、⑤輪投げの競争を予定しましたが、最初から多くの参加者を頂き、最後の輪投げまで出来ず、予定の時間である11時30分になりましたので、終了させて頂きました。

また、今年も出店を開きましたが、例年提供している①おにぎり・お茶のセツト、②綿あめ、③ポップコーン、④くじ引きに加え、フランクフルト、かき氷を追加で出店しましたが、好評を頂き、ほぼ完売状態でした。特に昨年好評を頂きましたくじ引きは、数量を多く準備しましたが、やはり早めに完売してしまいました。本場にありがとうございました。



来年も開催致しますので、皆様、お誘い合わせの上、多くの方々にご参加頂きます

ようお願い申し上げます。

柏木神社秋季例祭御礼

柏木神社 権禰宜 本郷 佐久良

10月22日(日)に行われました、柏木神社秋のご季例祭は皆様のご協力により無事に開催できたことを謹んでご報告いたします。

残念ながら台風の影響の悪天候により神輿渡御が中止となつてしまいましたが、来年は元気な大代の子ども達と一緒に町を練歩けることを心から願っております。

柏木神社の境内はゆつくりと紅葉の色に染まつて来たようです。ぜひお立ち寄りになってみてくださいね。

歴史講座

大代東区 藤原 昭雄

9月27日(水) 大代公民館、柏木遺跡、横穴古跡で、大代に関する歴史を大代に在住で【大代地区遺跡を愛する会】会長の西幸雄氏を講師に迎え実施されました。西先生は地元で今ある史跡を今後も大事に、そして良好な状態で残すための活動をなさ

れている方です。初めに、公民館で大代村についての情報

をお話ししてから現場に移動。約3千年前の村の広さ、住人の人数や動物の数や飼っていた鶏もいた等、柏木遺跡、横穴古跡について現場での説明をいただきました。

また、【遺跡を愛する会】の取り組み(遺跡を良好な状態で後世に引き継ぐ事)として、会員や、地元の方々、他に遺跡を保存する為に協力して下さる団体で年に3回の草刈を実施。毎週、周辺のゴミ拾いは【遺跡を愛する会】の会員が年間のスケジュールを決めた中で取り組んでいると情報をいただきました。

横穴古跡では、日頃我々の目にはしている所以以外にも横穴がある事を知りました。

歴史の勉強は、過去の成り立ちを深く追求することも大切ですが、現状をいかに後世に引き継ぐか、遺跡の継承もまた歴史として大事なことだと感じました。

その為に、そばにいる我々が、日々の管理に気を配り、維持管理に努め、さらに専門家の知恵をお借りしながら勉強し、良い状態で後世に引き継げるようにと感じた次第です。

遺跡の文献は、過去の「ふれあい」に投稿されたものを公民館のホームページで閲覧可能です。また多賀城市の広報の「歴

史の風」の中では多賀城の歴史の紹介があり、大代地区、笠神地区のことも載せて頂いております。

ちなみに、9月号では、大代北区のお地藏様（大代公園、北側）についての記事が掲載されておりました。このようにそれぞれが、出来る事を担うことが歴史、史跡の継承になることを今回の西先生の講話の中から感じたところです。

地元の歴史に関する貴重なお話をありがとうございました。

子供歴史講座

大代に遺る遺跡を遊びながら伝えると同時に、親子相互の交流、遺跡を愛する会との親睦を目的に左記事項をおこないたいと思います。多くの皆様の参加をお待ちします。

記

1 日時 11月12日(日) 10時～12時

2 場所 柏木遺跡く大代地区公民館
集合場所…柏木遺跡

(雨天時は、大代地区公民館)

3 実施項目

- (1) 遺跡について・・・15分
- (2) 昔の用具・・・15分

- (3) 昔の用具競争・・・30分
- (4) トン汁試食・・・60分
- (5) その他 終了・・・12時

4 対象

小学生親子(参加費無料)

5 申し込み

大代地区公民館窓口又は電話

(☎3664・8442)

6 担当

遺跡を愛する会 会長 西 幸雄

「恵愛サロン」開催のご案内

介護老人保健施設 恵愛ホーム

この度、恵愛ホームにおいて、地域の皆様に参加いただけるようなサロンを左記のとおり開催いたします。介護に関する質問や日々の暮らしでのヒント、参考になるようなお話を歓談しながら聞いていただけたらと思います。

記

1 日時 平成29年11月22日(水)

14時から14時40分

2 会場 恵愛ホーム(事務室受付)

3 費用 無料

4 担当 業務課長 遠藤

5 問 ☎366・7117

貞山運河・大代周辺清掃を

実施しました

生活安全部長 松戸 勝義

平成29年度、秋の貞山運河・大代周辺清掃を10月15日(日)に実施しました。

春の清掃は雨天で中止になりましたが、秋は無事天気も持ち、実施することが出来ました。ご参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。



ふれあい俳句・短歌

大代西区 藤田 遊子

〈俳句〉

長靴を 履きたる少女 七五三

〈短歌〉

復旧の 運河を称ふ
をしどりの 姿気高し 姿麗し